

新しい時代に新しい漱石の誕生です

「新型コロナ禍」以降の新しい漱石は新社長と共に皆で作る

「学ぶ事」「作り上げる事」を、提案してきました。お客様がいらっしやらない店に活気がなくなると、自分も一緒に奮い起こし、まずは「今すべき事」を果敢と行動し、自分の責任を確実に果たすことで自分がワンランクアップする年にしていきましょう。

昨年(2020年)は思いがけない一年で、皆さん大変な思いをしましたね。客足がめっきり減り売り上げの取れない日々が続いたり、お店が時短営業になり雇用調整で出勤が減ったり、きつと一番大変だったのは、時間外や深夜勤務が減り、給与の支給額が減ったことだったでしょう。

この思いは日本だけでなく、世界中の飲食店の人々が経験している事です。冬になり感染が増え、ワクチン接種も始まったばかりで、まだまだこのコロナ禍は続きます。この時を無駄にせずに行動した人、企業が生き残り、勝つていくのです。ですから漱石は、この機会を一つのチャンスと捉え、皆さんに「考える事」「学ぶ事」「作り上げる事」を、提案してきました。お客様がいらっしやらない店に活気がなくなると、自分も一緒に奮い起こし、まずは「今すべき事」を果敢と行動し、自分の責任を確実に果たすことで自分がワンランクアップする年にしていきましょう。

金猫の心
おめまして
おめでとうございます



発行所
株式会社漱石
〒866-0861
八代市本町1丁目6-8
☎0965-34-9488

第57号
2021年(令和3年)
1月15日(金)

そして「株式会社漱石」も、今年から変わっていきます。これから来る大きく変化した新しい時代に向け、社長の交代をします。専務の山本俊秀が「代表取締役社長」に就任します。「社長」と呼ばれるのが嫌だそうです。なので「代表」と呼んでください。新しい漱石を、今まで同様代表と共に皆さんのチームワークの力で作り上げていってください。

私、山本雅子はこれから「大女将(おおおかみ)」として、皆さんの仕事ぶりを思い切りチクチクと細かくチェックする、何より楽しい仕事をさせていたきたいと思っています。私の事は今まで通り「ママさん」か「女将(おかみ)さん」と呼んでください。業者さんなどから「専務は？」と聞かれたら「今年から代表です」と伝えてください。「社長は？」と聞かれたら「ママさんのことですか？」今年から元専務と交代されました」と伝えてください。

漱石にとって今年、昨年に続き、より激動の年になります。そして希望に満ちた新しい年の始まりです。これからも漱石が地域の希望の星になるように、みんなで明るく頑張りましょう！

2021

あけましておめでとうございます



年末より新型コロナウイルスの感染拡大中！ 怠らずさらに対策強化を。



▲更に気を引き締めて感染対策を

冬になり、新型コロナウイルスの感染が急激に広がっています。

- 首都圏(埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県)に2度目の緊急事態宣言(1/8~2/7)1/13現在、大阪、京都、兵庫の関西3府県と、愛知、岐阜の東海2県、栃木、福岡にも追加宣言される見込み。
- イギリス、南アメリカ、ブラジルから感染力の強い「変異種」が国内に。
- 熊本も複数のクラスターが発生、1/11時点での病床使用率が60%に達し熊本市中心部の飲食店への営業時間短縮の要請を今月24日まで延長。県は「緊急事態宣言」発令の要請に向け情報交換を始めている。
- TVのニュースなどでコロナ情報を見る時は熊本のローカルニュースを。携帯電話では「熊本コロナ」と検索し、熊本のニュースをチェックすること。

4月の緊急事態宣言時と違って、コロナに慣れてしまっている人も多くなっています。今が踏ん張り時です。よりいっそう気をつけて感染対策をして下さい！

宅配弁当部門「食菜工房さすが」は好調！

昨年秋から年末年始にかけて個別包装のお弁当の売り上げUP!

昨年の秋は、「食菜工房さすが」のある八代市でも、花火大会や妙見祭、秋の運動会という大きなイベントが中止や小規模になり、大きな痛手になるかと思われましたが、新型コロナウイルスの感染対策の為か、個別包装のお弁当の注文が増えてきました。年末恒例の「お正月オードブル」は12月末に注文が殺到し、注文締め切りをする位大盛況でした。店舗の売り上げが苦戦する中、さすがの売り上げは、前年比約150%のプラスとなりました。



▲新しくなった「食菜工房さすが」の看板



▲12月31日のさすがの様子。実際は現場は毎年てんてこ舞いです！

さすがのスタッフ不足の中、手の空いた店舗スタッフも応援に駆けつけ何とか乗り切りました。金之助八代店での受け渡しの時もトラブルが発生したので、今年の年末はそういった点を改善しつつ、この部門をのばしてゆきたいと思っています。

まずは、熊本方面でのお引き取りを、金之助光の森店、肥後大津店で開始する予定です。また、八代市でのお引き取りの場所を、より広い駐車場の確保できる場所へと移転する計画をしています。



▲「2021年 さすが特製お正月オードブル」

「食で心を豊かに」 株式会社 漱石 経営理念



春の折詰弁当

2月1日~4月末まで

今年の春の新作弁当4種です。ネーミングにこだわってみました！

